

Comunicado

Paray-le-Monial, Autun, 15 diciembre 2022

Un Jubileo por los 350 años de las Apariciones del Sagrado Corazón de Jesús en Paray-le-Monial « Devolver amor por amor »

Para conmemorar el 350 aniversario de las apariciones del Corazón de Jesús a santa Margarita María en Paray-le-Monial, tendrá lugar un Jubileo de un año y medio desde el 27 de diciembre de 2023 -fecha del aniversario de la primera aparición principal- hasta el 27 de junio de 2025 -fecha de la Solemnidad del Sagrado Corazón: «Devolver amor por amor» es el lema de este gran momento de peregrinación, de celebraciones litúrgicas, de encuentros.

Un año de preparación

El 27 de diciembre de 2022 comienza el año preparatorio a este gran Jubileo. Se enviarán invitaciones a todas las diócesis de Francia, a las Conferencias episcopales del mundo entero, así como a las comunidades vivas de esta espiritualidad del Sagrado Corazón. Las parroquias, iglesias, capillas o instituciones escolares situadas bajo el patronazgo del Sagrado Corazón serán igualmente invitadas a venir en peregrinación. Un simposio teológico tendrá lugar en 2024 en torno al tema del Jubileo, y se anunciará un concurso de artistas. El programa definitivo será presentado en unos meses.

Se invitará a cada uno a desplazarse a Paray-le-Monial, o bien a organizar acontecimientos locales. Se crearán especialmente para este Jubileo cursos de descubrimiento de la devoción al Sagrado Corazón y de su actualidad. Lo esencial de esta aproximación es difundir la llamada a «Devoiver amor por amor» en un mundo que por muchas razones tiene tanta necesidad.

Contact Médias

Sanctuaire de Paray-le-Monial bdebastard@paray.org

Diocèse d'Autun annejacquemot@adautun.fr

¿Por qué devolver amor por amor?

En el siglo XVII Cristo mostró su Corazón a la Hna. Margarita María, religiosa de la orden de la Visitación, en Paray-le-Monial (Borgoña), diócesis de Autun. Las tres apariciones principales tuvieron lugar el 27 de diciembre de 1673, el primer viernes de un mes de 1674 y en junio de 1675.

La santa recibió su misión en tres etapas. Primero, Jesús le declara su amor: *mi Corazón está apasionado de amor por todos los hombres y por ti en particular*. Entonces, se lamenta de que su amor no sea es amado, y no reciba de la mayoría que *ingritudes e indiferencias*. Estas faltas de amor le afecta sobre todo en el sacramento de la Eucaristía en particular, de parte de aquello que le están consagrados. En fin, Jesús pide en reparación una fiesta para honrar su divino Corazón.

Para que cada uno acoja este amor sobreabundante, y al mismo tiempo herido, y para que todos puedan responder a su llamada, se ha convocado este Jubileo con el fin de devolver a Cristo «amor por amor». Es pues esta petición la que constituye el tema de este Jubileo de los 350 años de las Apariciones.

Viviendo esta devoción, entraremos un un camino de justicia y de misericordia: Jesús repara para sanar la humanidad herida y espera nuestra colaboración. En Paray se vela, se reza noche y día. Adorar Dios es además acoger al prójimo y reparar por toda injusticia.

Une movilización de todas las fuerzas locales para este Jubileo

El cuidado del santuario diocesano del Corazón de Jesús en Paray-le-Monial fue confiado a la Comunidad del Emmanuel. En Paray los peregrinos viven un proceso de resurgimiento de fe en torno a diferentes lugares: la Capilla de las Apariciones, donde reposa santa Margarita María, la Capilla La Colombière, donde reposa san Claudio, y la basílica cluniacense del siglo XI.

Cada comunidad cristiana trabaja a su nivel para hacer vivir este lugar único en el mundo. La parroquia del Sagrado Corazón en Val-d'Or, la comunidad del Emmanuel, las comunidades religiosas -Padres Jesuitas, monasterios de Visitandinas, Dominicas, Cñaristas, Hermanas auxiliares del Sacerdocio, Pequeñas siervas del Corazón de Jesús, Siervas del Sagrado Corazón-, la Casa San Francisco de Sales para seminaristas, la Academia Cor lesu, la Asociación Guardia de Honor... Son muchos los que, junto al conjunto de fieles católicos, están apasionados por esta misión.

Los jóvenes de la diócesis de Autun que participarán en las próximas JMJ en Lisboa el verano de 2023 llevarán las reliquias de santa Margarita María, para que puedan ser veneradas por los jóvenes del mundo entero. Jesús hizo, en efecto, decir a la humilde religiosa de Paray: *Yo quiero que tú me sirvas de instrumento para conducir los corazones a mi amor*. Una oportunidad única de ser «apóstoles del Corazón de Jesús» para hacer descubrir a todos la gracia de Paray.

Contacto del santuario para organizar peregrinaciones, etc.

03 58 42 20 42 sanctuaire@paray.org

Contacto Medios

Sanctuaire de Paray-le-Monial bdebastard@paray.org

Diócesis de Autun annejacquemot@adautun.fr